
２　当市の農業振興について

　ア　農業の生産力向上について

　イ　医療従事者の人手不足について

３　六郷小学校の現状と課題について

　　　いて

　ウ　国際交流員について

新自民・公明クラブ１

令和元年第３回黒石市議会定例会一般質問通告表

通告
順位

所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨

１　当市の観光振興について

　ア　インバウンドによる交流人口について

　イ　本年の黒石ねぷた祭りと黒石よされにつ

（一括方式）

　エ　黒石温泉郷の魅力発信について

　オ　イギリス女性旅行家イザベラ・バードの

　　　ＰＲについて

２　黒石病院について

　エ　黒石市独自の特産果樹の導入について

黒石 ナナ子

　イ　女性農業者の育成について

　ウ　農産物のブランド化について

１　（仮称）津軽圏域ＤＭＯについて

　ア　産科と小児科の医師確保の見通しについ

２　学習指導要領について

大 溝 雅 昭

黒石自民クラブ３

２ 新自民・公明クラブ

（一問一答方式） ４　黒石中学校の教育環境について

　ア　スクールバスの乗降場所について

　イ　通学時の安全の確保について

　ウ　自転車置き場について

５　当市の低投票率対策について

大 平 陽 子

１　幼児の発達支援対策について

７　当市の公共施設での受動喫煙対策について

６　子ども議会などの開催について

（一問一答方式）

　ア　英語の教科化について

　イ　プログラミング教育の導入について

３　子供たちのスポーツ環境について

４　夏祭りについて

　ア　黒石ねぷた祭りについて

　イ　黒石よされについて

５　職員のエリア担当制度について

　　　て
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１　六郷小学校給食用厨房爆発事故について

　ア　現状と今後について

２　学童保育の環境整備について
新自民・公明クラブ

大久保 朝泰

（一問一答方式）

三 上 廣 大

（一問一答方式） 　イ　日程について

１　黒石ＩＣロジスティクスクロッシングにつ

新自民・公明クラブ
北 山 一 衛

　　いて

（一問一答方式）

　ア　現状と今後について

３　当市でのスマート農業の可能性について

５

１　津軽伝承工芸館について

　ア　管理状況について

黒石市民倶楽部

工 藤 俊 広

（一問一答方式）

　ア　これまでの意見交換の状況について

３　市立図書館への司書の配置について

４　情報化社会に対応した議会の推進について

（一問一答方式）

１　投票率向上の取り組みについて

　ア　不在者投票について

　イ　期日前投票について

　ウ　期日前投票所の増設について

２　消防団について

　ウ　将来像について

３　学校開放について

　ア　利用団体数と現状について

　イ　統合後の対応について

　イ　運営状況について

２　黒石ねぷた祭りについて

４　閉校後の体育施設の利用について

３　小学校の遊具の設置状況と維持管理につい

　　て

２　今年度の市議会議員選挙、県知事選挙、参

　　議院議員選挙について

　ア　投票率について

　イ　開票事務について

６

新自民・公明クラブ７

黒石自民クラブ４
工 藤 和 行 １　姉妹都市について

　ア　台数について

　ア　情報端末の活用について

　エ　投票所入場券について

２　黒石市立図書館基本構想・基本計画策定に

　　ついて

８
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１０ 日本共産党
工 藤 禎 子

（一問一答方式）

１　当市の景観に配慮した図書館づくりについ

　　て

２　市立図書館の運用に係る人材について

３　市民サービス施設の機能について

３　選挙の投票率向上について

　ア　方策について

４　令和２年予定の（仮称）津軽圏域ＤＭＯに

　　ついて

新自民・公明クラブ９

４　スクールバスについて

５　こけしに親しむまちづくりについて

１　スクールバスについて

（一問一答方式）

　ア　方向と目標について

５　旧大黒デパートの解体について

　ア　調査の進捗について

６　今後の財政の推移について

中 田 博 文

２　会計年度任用職員について

　ア　待遇について
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